

会 議 録

平成28年度 第1回宮古島市総合教育会議	
日 時	平成28年5月26日(木) 15時00分 開会
場 所	平良庁舎3階庁議室
出席構成員名	市長 下地敏彦 教育長 宮國 博 委員 野原敏之 委員 池間雅昭
欠席構成員名	教育長職務代理者 佐和田貴美子 委員 佐和田勝彦
オブザーバー	教育部長 仲宗根 均 学校規模適正化対策班長 上地誠賢 指導主事 砂川 誠 福祉部長 豊見山京子
説 明 員	児童家庭課長補佐 狩俣博幸
事 務 局 員	企画調整課長 久貝順一 企画調整課主幹 下地貴之 政策調整係主任主事 本村一平
欠席事務局員	

議調・整協議事項	件 名	結 果
選任事項	議事録署名人の選任について	宮國教育長 野原委員
調整・協議事項	伊良部地区小中一貫校整備スケジュールについて 伊良部地区認定こども園について	

備 考		
-----	--	--

会 議 録

議長（市長）	<p>【市長あいさつ】</p> <p>本格的に論議をするのは今日が初めてとなります。新しい制度の下での会議であり、教育に関するさまざまな問題を行政としてどうするか、行政の中でどう位置づけをしていくかを教育会議において協議及び調整し、スムーズに展開していけるようにお互いに意見を交わしながら、教育のために一緒にやってみましょう。</p>
事務局 （企画調整長）	<p>続きまして、議事録署名人の選任となります。議事録署名人に教育長と野原委員にお願いいたします。</p>
議長（市長）	<p>それでは協議に入ります。まず最初に伊良部地区小中一貫校整備スケジュールの確認について説明をお願いします。</p>
教育部長	<p><u>※伊良部地区小中一貫校整備スケジュールを読み上げて説明。</u></p>
議長（市長）	<p>今の説明について、意見があればお願いします。</p>
教育長	<p>この件につきましては、委員会でも一度話し合ってますので、教育委員会としてはこのスケジュールでいきたいと思えます。</p>
議長（市長）	<p>スケジュールの中の学校施設建設関係の補助金関連事務というのがありますが、交付申請を28年5月に県に行って、7月に決定ということですか？</p>
学校規模適正化 対策班長	<p>この部分は28年度の事業費分です。29年度の概算要求も済んでおり、来年1月に沖縄県全体の内示が出る予定となっています。</p>
議長（市長）	<p>その関連でスケジュール中の4の基本・実施設計業務では6月補正を入れたいということですが、予算要求はしてあって決定はまだということですか？</p>
学校規模適正化 対策班長	<p>基本・実施設計というのは単独事業であり、補助対象外です。</p>
議長（市長）	<p>概算要求は、基本設計以外に何を要求しているんですか。</p>

教育長	建物の建設費用です。
議長（市長）	この時点で、建物の設計がないのに要求できるんですか？
学校規模適正化 対策班長	面積に対する費用が決まっております、「これだけの面積が必要です」ということで、要求してあります。
指導主事	基準単価が決まっています。
議長（市長）	新しい学校の規模は決定しているんですか？
学校規模適正化 対策班長	おおよそではありますが、決定はしています。
議長（市長）	確定はまだされてないですか？
指導主事	伊良部地区における31年度の予想の生徒数が出ていまして、それを基準としておおよそ12クラスを予定しています。
議長（市長）	学校つくる場合はそういう計算をしながら、市の単独補助で基本計画と実施計画をするということで、今度の6月で補正を行わないと、スケジュール的に厳しいということですか？
学校規模適正化 対策班長	はい。
議長（市長）	「学校の設置及び廃校」については、議会の議決を30年度にやることになってますが、私の感覚的には工事開始前に議決すると思うんですが、考え方としてはこれで合っているんですか？
教育部長	4月1日から共用開始するということについては通常、3月議会で決定します。しかし、市長の指摘のとおり、この学校建設については、どうしていくかが議論されており、私たちの方では、学校の管理職を配置するにあたって議会での設置条例が必要となるためスケジュールでは29年度3月議会に入れてあります。
議長（市長）	学校の廃止については分かりますが、設置についてもこのスケジュールでいいのかというのが疑問です。

教育長	この件については、もう少し調べてみます。
池間委員	予算の伴うものについては一定額以上は議会の議決が必要なはずですが。
議長（市長）	今言っているのは条例とかではなくて、議決がなければ予算執行が出来ないのではないかと言うことです。
池間委員	結の橋学園建設に係る詳細を議会で承認してもらわないといけないですね。
議長（市長）	つまり、6月補正と同時にやらなければいけない事ではないのかという事です。
教育長	新設校設置についての議会承認が必要というですね。
議長（市長）	はい。この件についてはしっかり調べてからやって下さい。教育委員会では論議をされてきたかと思しますので、教育会議での内容をしっかりと整理していただきたいと思えます。 次に伊良部地区認定こども園について、福祉部長から説明をお願いします。
福祉部長	<u>※資料「伊良部地区子育て関連施設の現況」を読み上げて説明。</u>
議長（市長）	教育委員会も幼保連携型の認定こども園設置については異論はないですか？
教育長	はい。この件についても議論してきましたし、教育委員会でも確認はとれています。
議長（市長）	確認ですが、伊良部地区の幼保連携型認定こども園を設置しますというのはどの場で決定しましたか。
福祉部長	まだされてないです。
議長（市長）	今日の会議で意思の確認をして決済を受けるということですね。
児童家庭課長補佐	幼保一元化の推進会議で伊良部地区だけでなく他の公立幼稚園と保育所にも認定こども園にできそうな所もあるので、それも含めて推進会議で議論して、ある程度結論が出てから、決済伺いを立てます。
議長（市長）	そこで、市としての意思決定をしていくので、まだ決定ではないということ

	ですね。
児童家庭課長補佐	はい。
議長（市長）	このスケジュールでいくと28年度いっぱいかかりそうですか？
児童家庭課長補佐	今回のスケジュールでは学校規模適正化班のスケジュールと合わせた形で幼保事務一元化連絡会議の2回目までに方向性を決定できれば早く進めていきたいと思います。
議長（市長）	学校を作るスケジュールは分かりましたが、31年度に同時開設となるはずですが、併設して建設するこども園については間に合うんですか。
児童家庭課長補佐	間に合います。
議長（市長）	それについても、今後どのように進めて行くのかを次の会議で示して下さい。教育課程の内容については教育委員会で、施設整備については児童家庭課で責任を持ってやるようにお願いします。
	今日はこれで終了したいと思います。